

平成25年度第6回天童市教育委員会協議会について（報告）

日 時 平成26年2月12日（水） 午前10時
場 所 教育委員会 第一会議室

< 報 告 >

（1）中学校生徒の事故に関する経過報告等について

委員長：それでは第6回目の教育委員会協議会を始めたいと思いますのでよろしくをお願いします。

本日の協議事項であります中学校生徒の事故に関する経過報告等について報告をお願いします。

教育長：現在も引き続き、教職員等、関係者からの聞き取りを進めています。今のところ、配慮の必要な生徒には声掛けに努めるなど、丁寧な指導をしながら内容等を聴取しています。

今後は調査委員会などによる実態の把握と課題の整理を進めるため、各団体から委員の推薦をいただいております。全員の推薦が揃ってからご遺族にお示しし、調査委員会の立ち上げを進めていきます。

事務局：先月末に市内小・中学校を対象にいじめ対応に関するアンケートを実施しています。現在、アンケート結果の調査、分析作業を進めていますが、学校によっては気になる児童・生徒がいれば教職員同士で語り合い、情報を共有する場を設けるなど、積極的に、また、きめ細かい対応をしている状況が示されています。

また、現在のいじめの特徴の一つとして、インターネットを利用した情報交換による例が多く、それらは表に出にくく、事実確認が困難であるという状況があるようで今後の課題と考えています。

委 員：生徒に対する心のケアの状況は。

事務局：中にはまだ精神的に不安定な生徒も多く、一定の時間がかかっても、丁寧な心のケアを進めていきたいと考えています。

委 員：教育委員会としての取り組み状況を積極的に発信していく必要もあるのではないかと。

事務局：報道機関の取材も多く、中にはこちらの意図が正確に伝わらない内容で報道されている場合もあるようです。積極的に情報を発信しようとしてもパフォーマンスと受け取られる場合もあり、情報が少なく、教育委員会への不信感につながっているという意見もいただいておりますが、状況を見ながら慎重に対応していきたいと考えています。

委 員：4月からの新入学生に対して影響は出ていないかと。

事務局：すでにオリエンテーションも終わっており、新校舎での学校生活を楽しみにしている様子が伺え、事故の影響は特に出ていないと考えています。

委員長：今後も、課題の解決と再発防止に向けての教育委員会の取り組みについて、委員からご意見をお聞きしていきたいと思っておりますので、よろしくをお願いします。